



www.gryphenhuebeli.ch

Vorstandssitzung IG Gryphenhübeli #37

Datum Di, 29.8.2023
Zeit 20:15
Ort Biozimmer, Muristalden
Sitzungsleitung Sue
Protokoll Bernhard

Anwesende

- Simon Ernst
- Florian Fisch
- Meret May
- Susanne (Sue) Steiner
- Bernhard Seewer
- Niklaus Bernhard
- Irene Ruedt
- Wanda Wicki

Entschuldigt

- Amaya Kollbrunner
- Andrea Blum
- Gabriella d'Addario

Traktanden

#	Traktandum	Lead	Zeit
1	Protokoll letzte Sitzung (alte Protokolle)	Alle	5'
2	Rückblicke/ Pendenzen Sitzungsorganisation in Zukunft rotierend zwischen allen Mitgliedern, welche keine feste Aufgabe haben. Organisation Vorstand - Aufgabenteilung Flo - Web Simon - Experte für alle Fragen rund um die Begrünung Bernhard - Delegierter QUAV4 Amaya - Kassierin Für die Anlässe werden 2-3 Mitglieder für den kommenden	Alle	10'

	Anlass nominiert.		
3	<p>Aus der QUAV4</p> <p>Bypass, 2. Achse für Tram, Möblierung Dalmazibrücke, Museumsquartier, Feste...</p> <p>Bernhard hat keine Vertretung im QUAV4. Dies sollten wir so schnell wie möglich ändern, damit wir eine Stimme im Quartier haben, wenn Bernhard verhindert ist.</p> <p>Zudem plant Bernhard auf April den Austritt. Wir brauchen also auch dringend eine Delegierte ab dann.</p> <p>Wir werden diskutieren müssen, ob wir ein Triumphirat einsetzen, damit die Sitzungslast nicht so gross ist.</p>	Bernhard	10'
4	<p>Aus der Schule / dem Elternrat</p> <p>Umzug Oberstufe findet wie geplant statt in der letzten Schulwoche. Der Vorstand schaut diesen Umzug mehrheitlich als Chance an.</p> <p>Thema Jugendraum im Quartier. Riva hat eine Möglichkeiten, beschränkt auf 18-20 Jährige. Raum im Nydegg ist im Wechsel (Leiterwechsel). Diskussion im Vorstand, ob es überhaupt ein Bedürfnis unter den Jugendlichen gibt.</p>	Amaya	10'
5	<p>Verkehrsberuhigung</p> <p>Keine News von der Stadt wegen der Erweiterung der Begegnungszone.</p> <p>Ev. Termin um Pflanzungen/ Fahnen winterfest zu machen? Entsiegelung?</p> <p>Biodiversitäts Balkon Zertifizierung der Ecke von Gerome und Wanda beim Pilz.</p> <p>Gratulation!</p> <p>Falls man durchgehende Flächen hätte, könnte man das ganze Quartier zertifizieren.</p> <p>Bei den Häusern bei Florian besteht ein großes Interesse, den Aussenraum bio diverser zu gestalten. Es besteht ein Konzept von Stadtgrün.</p> <p>Robert Pfister AG ist die Verwaltung und das Haus gehört einer Pensionskasse.</p> <p>Bernhard hat die Idee eine Person des Beratungsteams der Stadt kommen zu lassen und im Quartier Garten Beratungen durchzuführen.</p> <p>Unser Ziel ist die Vernetzung im Quartier, die beinhaltet auch die Vernetzung der Naturräume.</p> <p>Wir planen für die nächste MV einen Input/ Infostand zum Thema Begrünung/ naturnahes Gärtnern zur Förderung der Biodiversität in der Stadt.</p>	Alle	10'

6	Feste / Veranstaltungen Herbstbrunch Wir fragen Philipp und Mänu an, ob sie das Strassentennis organisieren. Bernhard macht den Flyer. Simee fragt für Kaffeemaschine aus der Bude. Niklaus, Meret, Irene sind am Herbstbrunch nicht da. Tische werden um 9h von Yvonne, Sue, Bernhard, Wanda, Flo, Simee (ev. Andrea, Gabriella) aufgestellt. Wanda schreibt Andres bezgl. Garage. Amaya anfragen ob sie wieder einen Stand für die Kinder organisiert. Altersheim anfragen ob Zopfspende.	Alle	10'
7	Varia Tierbetreuungen Herbstferien	Alle	5'
8	Termine festlegen 14.11.2023 nächste Sitzung IG Vorstand. Vorbereitet durch Meret. 5.12.2023 Fondueessen Vorstand	Alle	10'
9	Informationen an Mitglieder Herbstbrunch	Alle	10'

Termine

Datum	Was	Ort
So, 10.9.2023	Herbstbrunch	Kreuzung Spielplatz
So, 03.09.2023	Herbstkonzert 12.00h	Spielplatz

Pendenzen

Was + Wo	Zuständig	Bis wann
Aufnahme von Anja und Lukas in den Verein	Florian	3.9.23
Anruf Thomas Küng betr. Begegnungszone	Florian	
Philipp und Mänu fragen für Strassentennisturnier Altersheim für Zopfspende anfragen	Sue	1.9.23